

新冠にまつわるお話しを集めた

# 新冠百話

第七十九話

「神なる白鳥（伝説）」

（要約文）

昔、タカエサラ（現在の高江や市街地にかけての場所）という所に村がありました。

ある時、他の場所から多くの者達がやって来て村人を襲撃し、すべての家々を焼き払って去って行きました。村が荒れ果ててしまった中、男の子が一人だけ草の中に隠れていたのを助かりました。でも、小さいために自分がどのようなことから生きたら良いかわからず、途方に暮れて泣き続けていました。こうしているうち、この男の子は食べる物もないので泣き疲れて果て、体は弱っていく一方となりました。

ちようどその時、どこからともなく女性がやって来て男の子を抱き上げ、心から慰めました。その後、攻撃されて荒れ果ててしまった場所にきれいな家を建てて一緒に住むようになりました。

月日が流れ、男の子は成人しました。そして二人は夫婦となり、たくさん子どもをもうけました。やがて、荒れ果てていたこの場所には、たくさん村がで

きあがっていました。

タカエサラに現れたこの女性…、その正体は天国に住んでいた白鳥で、村を復活するために神様から遣われた者だったのです。この女性は、アイヌの人々が病み、災難がある時には彼らを救うために踊りました。

それからというものが、人々は不安に直面した時、踊り叫ぶようになりました。そのため、アイヌの人達が踊る際の声は、白鳥の声に似ているのです。



・読み聞かせの会「びっくり箱」は、今回のお話をアレンジし大型紙芝居を通して披露しています。毎年、小学校4年生はポロシリ生活館でこのような新冠のアイヌ伝説を学んでいます。

## 119番のポイント

- (1) 固定電話（IP電話含む）から優先的に通報してください。  
～携帯電話は静内 or 富川消防署へ接続後、新冠消防へ繋がります
- (2) 消防車や救急車が向かう住所を慌てずに落ち着いて教えてください。
- (3) 通報が終わっても消防からかけ直す場合があるので、消防隊や救急隊が到着するまでは他の電話は控えてください。 消防署新冠支署

火災・救急出動状況 ( ) かつこ内は前年同期			
区分	火災件数	救急件数	災害出動件数
5月	2件(0件)	26件(17件)	2件(0件)
7年1~5月	3件(2件)	129件(111件)	6件(8件)
交通事故発生状況 ( ) かつこ内は前年同期			
区分	発生件数	死者	傷者
5月	0件(0件)	0人(0人)	0人(0人)
7年1~5月	2件(1件)	0人(0人)	2人(4人)

## 人のうごき

(令和7年5月末現在)

人口	4,979人	(前月比 + 14人)
男	2,500人	(前月比 + 8人)
女	2,479人	(前月比 + 6人)
世帯	2,819世帯	(前月比 + 11世帯)

## 戸籍の窓

4月21日～5月20日までの届出分(敬称略)

### ●いつまでもお幸せに

福田 佳祐 ♡ 橋本 葉鈴 中央町

### ●お誕生おめでとうございます

三間 柊奈(敬介 友江) 東町

### ●おくやみ申し上げます

宮本 孝博 59歳 東町

的場 天道 80歳 新和

澤村 義勝 90歳 北星町

五丸 辰雄 97歳 大富

### ●お問い合わせ先

町民生活課町民生活グループ住民係

☎ 0146・47・2112

町公式ホームページ



町公式フェイスブック

